

からこそ、きびしく指導するのですよ。多分、お母さんだって、あなたのことを思っているのですが、遠慮がちで、それでお互いに誤解が生まれているのではないでしょうか。

IV 小学校1年男子の母

お宅の子供は成績がうんと悪いし、性格的にも問題があるから、この際、どうでしょうか、思いきって、特殊学級か養護学校に入れてはというお話があつたんです。ですけど、主人も反対だし、それに世間体が悪いし、将来、姉の嫁入りにも影響が出るって言って、おばあちゃんが大反対なんです。それで困っているんです。

1. 成績が悪いっておっしゃいましたが、どのくらいなんですか。1がいくつぐらいあるんですか。学校かどこかで知能テストを受けたことがありますか。もし、受けていれば、その結果はどうだったんですか。性格的にも問題だということなんですが、具体的にはどういうふうなんでしょうか。
2. お子さんの特殊学級入級のこと、学校、お父さん、おばあちゃんと、お母さんの考え方方が食い違っていて、非常に困っていらっしゃるんですね。
3. 学校で入級をすすめているのは、お子さんが一番しあわせになるのに、それが最も良いと判断したからだと思います。世間体も大切ですが、まずお子さんが一番しあわせになることを考えるべきでしょうね。おばあちゃん、お父さん、お母さんが子供より長く生きていく保証は何も無いんです。だから、子供が自立できる教育を早く考えるべきでしょうね。今のままでは、その教育ができないでしよう。
4. それはお困りですね。小学校の1年では、まだまだ、成績なんか固定的なものでないし、性格だって未発達な分野が多く、よく分からないのが普通じゃあないでしようか。おばあちゃんの世間体は問題外としても、お父さんは、そんな点からまだまだ伸びて、みんなに追いつくと考えていらっしゃるのではないでしようか。
5. お母さんは学校のことはまちがいではないが、まだわずかな希望をお持ちですね。そして、お父さんの意見もきかなければならない。それに、理屈に合わないが、おばあちゃんの言う反対をどう説得し、どう納得して